

En la Región Central

TORRENCIALES LLUVIAS PRODUCEN INUNDACIONES

Las torrenciales lluvias que vienen azotando esta parte de la región central han puesto en peligro numerosas viviendas que están en las riberas de los ríos.

Por noticias llegadas a este diario, de Concepción y Apata el caudaloso río Mantaro comenzó su acción destructora al haber inundado varias hectáreas de tierra cultivable y las aguas:

se encuentran a pocos metros de varias casas.

En la margen derecha de igual forma los agricultores temen que se inunden los sembríos que están en la ribera.

En Jauja los ríos conocidos como 'Molinos'

'Seco' y 'Yauyos' han crecido, motivando preocupación en los pobladores que viven en ambas márgenes. El caudal ha crecido desmesuradamente toda vez que ha llovido por espacio de casi 18 horas consecutivas.

En la zona de San Ramón, Satipo y el Valle de Chanchamayo los ríos han aumentado sus aguas y existe el temor de seguir lloviendo puede producirse desbordes que perjudicarán a las poblaciones y al agro.